



Antwort zur Anfrage Nr. 0408/2017 der CDU-Ortsbeiratsfraktion **Mainz-Neustadt** betreffend  
**Kaisertor: MVGmeinRad-Station / Denkmalschutz (CDU)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

*Welchen Platz hat die Verwaltung inzwischen als Ersatzplatz für die MVGmeinRad-Station aus-  
gesucht?*

Das Stadtplanungsamt hat zusammen mit MVGmeinRad sowie dem Grünamt und der Denkmalpflege einen Ersatzstandort für die heutige Mietradstation am Kaisertor koordiniert. Sie wird zukünftig zwischen dem Trafohäuschen und dem Kaisertor im Gehweg- und Grünstreifenbereich positioniert. Damit kann die gute Sichtbarkeit und das schnelle Auffinden der Station beibehalten werden. Die Anzahl der Stellplätze wird nicht reduziert.

*Für wann sind die Renovierungsmaßnahmen am Kaisertor vorgesehen? Was genau soll dort  
baulich geschehen?*

Zur Realisierung der Renovierungsmaßnahmen am Kaisertor liegt der GWM mittlerweile die Baugenehmigung vor. Weitere Details zur Ausschreibung und Ausführung etc. liegen derzeit noch nicht vor. Sie werden bei einem Termin mit dem Architekturbüro erörtert.

Mainz, 27.03.2017

gez. Eder

Katrin Eder  
Beigeordnete